

Le nombre de morts à cause du glissement de terrain au Guatemala s'élève à 107



Guatemala, 5 octobre, (RHC-Le Monde-AFP).- Un glissement de terrain, est survenu dans la nuit de jeudi au Guatemala, qui a enseveli des dizaines de maisons à Santa Catarina Pinula, un village situé à une quinzaine de kilomètres de la capitale du pays. Les opérations de secours ont été suspendues à cause du mauvais temps.

Le chiffre de morts s'élève à 107. Plus de 300 personnes sont portées disparues.

David León, porte-parole de l'Agence guatémaltèque de gestion de catastrophes , a précisé que 175 sinistrés ont été installés dans deux refuges et dans une église au centre de Santa Catarina Pinula.

Ce dimanche, le pape François a exprimé sa solidarité envers les victimes de cette tragédie au Guatemala.

Le Guatemala a été touché ces derniers jours par de fortes pluies . Le glissement de terrain a surpris les habitants à la nuit tombée, dans un secteur qui avait été identifié comme hautement vulnérable en raison de sa localisation au fond d'une vallée et à proximité d'une rivière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71523-le-nombre-de-morts-a-cause-du-glissement-de-terrain-au-guatemala-seleve-a-107>



Radio Habana Cuba